

Pirineo

Pyrenair arranca los primeros vuelos de esta temporada

EL PERIÓDICO
HUESCA

La compañía aérea Pyrenair arranca hoy la temporada con los vuelos que conectarán el aeropuerto de Huesca-Pirineos con las ciudades de Madrid, La Coruña, Valencia y Palma de Mallorca. La principal novedad este año es la oferta de una doble conexión semanal, que permitirá hacer viajes de fin de semana, cinco y siete días a las estaciones del Pirineo aragonés. Ello supone un 20% más de operaciones que en el pasado año.

Estos vuelos se mantendrán hasta el 4 de abril, en los casos de Madrid y La Coruña, y hasta el 28 de febrero, en los de Valencia y Palma de Mallorca. Los viajes se ofertan en forma de paquetes de

fin de semana, cinco o siete días, e incluyen los vuelos de ida y vuelta, tasas, traslados, alojamientos y actividades. Además, la compañía ofrece visitas guiadas a ciudades, rutas gastronómicas, entradas a museos, balnearios o espectáculos musicales.

El objetivo de la empresa de servicios aéreos es llegar este año a los 15.000 usuarios. El viaje a Galicia es uno de los puntos fuertes de la programación, ya que en el 2010 se celebrará el Año Xacobeo. Precisamente, este trayecto fue el más exitoso en la pasada temporada, con una ocupación de medio millar de plazas. La ruta a Londres, no obstante, se ha eliminado debido a su baja rentabilidad, aunque los vuelos continuarán con Thomson Airways. ≡